

Fecha: 07-01-2025
 Medio: El Insular
 Supl.: El Insular
 Tipo: Noticia general

Pág.: 11
 Cm2: 574,6
 VPE: \$ 362.554

Tiraje: 2.500
 Lectoría: 7.500
 Favorabilidad: No Definida

Título: **SLEP Chiloé: se realizó jornada de trabajo con directores y encargados de escuelas**

SLEP Chiloé: se realizó jornada de trabajo con directores y encargados de escuelas

Transporte escolar, compras, infraestructura y mantenimiento de los establecimientos fueron parte de los temas abordados en el encuentro, donde los docentes pudieron canalizar sus dudas y consultas al nuevo sostenedor.



El primer encuentro de trabajo que reunió a las y los directores y encargados de escuelas de toda la provincia, realizó el Servicio de Educación Pública de Chiloé, SLEP. La instancia tuvo como objetivo entregar información y orientación sobre las distintas unidades del servicio, sus procedimientos y además responder dudas y consultas de los docentes.

Transporte escolar, compras, infraestructura y mantenimiento de los establecimientos, apoyo técnico pedagógico, trámites administrativos, entre otros, fueron los temas tratados en la jornada realizada en la ciudad de Castro.

“Este es un hito importante pues nos reunimos con directoras, directores y encargados de escuelas. La idea es trabajar con ellos, aclararles las dudas y consultas que tengan, darles lineamientos para sus establecimientos a partir del mes de marzo en relación a temas de personal, infraestructura, entre otros, a fin que puedan funcionar sin problemas en el marco de la instalación de la nueva educación



pública en el territorio”, explicó Pedro Núñez, director ejecutivo (S) del SLEP Chiloé.

En esta misma línea, la jefa provincial de Educación, Natalia Altamirano indicó que **“el diálogo es fundamental para conocer desde algo pequeño hasta los desafíos más importantes que tengamos en torno a la administración y gestión de la administración pública. Fue una muy buena instancia”**.

Al respecto el docente encargado de la Escuela Rural Pido de Quemchi, Daniel Vivar, valoró la jornada de encuentro y la posibilidad de poder canalizar las consultas, más aún cuando vienen de planteles más apartados geográficamente.

“Creo que era necesario para que así se pueda entregar información de primera fuente, también de tener la posibilidad de consultar las dudas que tenemos en estos momentos”, dijo el educador.

Una opinión similar sostuvo Jeanette Barría, profesora encargada de la Escuela Rural San Antonio de Chadmo, comuna de Quellón, quien agregó que **“me parece súper bien la instancia, muy clara la información entregada, creo que en algún momento determinado se ahondará más la información, ha sido todo muy claro”**.

Finalmente, Valeria Paredes, directora de la Escuela de Manao, puntualizó que **“en Ancud estamos muy esperanzados de este nuevo sistema, creemos que viene a fortalecer la educación pública, así que tenemos altas expectativas para trabajar este año 2025”**.